

Parábola del amigo que viene a la medianoche

Lección 16 – Lucas 11:1-13

¿Alguna vez has estado en una crisis donde has tenido que pedir ayuda a la medianoche?

¿Cuál era la crisis y a quien le pediste ayuda?

¿Cómo te respondió esta persona?

La parábola de hoy va a ayudarnos a entender la importancia de comunicación con Dios.

Lea Lucas 11:1-4

¿Has sentido alguna vez que no sabes orar?

¿Cuáles son las diferentes partes de esta oración?

1. ¿Cómo empezó Jesús orando en el versículo 2?

¿Cuáles son otras frases que podemos usar para alabar a Dios?

2. En el versículo 2, ¿cuál es la última cosa que Jesús dijo?

¿Cuál piensas que es el significado de esta frase?

¿Cómo puedes ser más receptivo a Su voluntad para tu vida?

3. ¿Cuál es su petición en el versículo 3?

¿Qué podemos aprender de esta petición acerca de cómo y qué debemos pedir cosas a Dios?

4. ¿Cuál es la última cosa que pide Jesús en el versículo 4?

Lea Lucas 11:5-8

Lea Lucas 11:9-10

¿Qué nos enseña estos versículos acerca de nuestras vidas espirituales?

¿Si queremos recibir la vida eterna, qué debemos hacer?

¿Si queremos encontrar a Dios, qué debemos hacer?

¿Si queremos que Dios abra la puerta de Su reino para nosotros, qué debemos hacer?

Lea Lucas 11:11-13

¿Qué podemos aprender acerca del amor que Dios tiene para nosotros de estos versículos?

¿A qué otra relación compara Jesús la relación que tenemos con Dios?

Aplicación

Pregunte: ¿Cuáles son las cosas que te preocupan?

¿Las han traído a Dios en oración?

¿Piensas que a veces Dios está demasiado ocupado para ser molestado con tus peticiones?

¿Quiénes son las personas que necesitan la intervención de Dios y que tal vez tú necesitas ser el mediador para estas personas? ¿Cómo puedes ser más activo en pedir, buscar, y llamar a Dios? ¿Cómo podemos acercarnos a Él?